



Kim Métraux de Heer

Afrique du Sud, LET

**South African Women's Open – Cape Town (25 - 28 avril 2024)
Erinvale Country & Golf Estate (Par 72)**

Belle réussite aux antipodes

Kim Métraux de Heer a bouclé sa seconde semaine sud-africaine sur un excellent Top 10, grâce à deux birdies sur les trois derniers trous. Un résultat qui lui permet de grimper au 33ème rang de l'Ordre du Mérite du Ladies European Tour (LET).

Après une 16^{ème} place à Johannesburg la semaine passée, c'est un 9^{ème} rang que la jeune Lausannoise a décroché aujourd'hui sur le célèbre parcours d'Erinvale, à Cape Town. Un résultat acquis avec des scores de 70, 71, 68 et 75, pour un total de - 4. Un premier Top10 en 2024, qui lui a fait extrêmement plaisir : «Je suis contente pour tout plein de raisons ! D'abord je m'améliore chaque semaine. Ensuite, c'est un premier Top10 en 2024. Et c'est mon meilleur résultat depuis août de l'année passée. L'Afrique du Sud me convient vraiment bien». Même le dernier score au-dessus du par n'a pas contrarié la joueuse du Golf de Lausanne : «Il y a eu des conditions de vent extrêmes ce dimanche. Pire qu'en Ecosse, avec surtout d'incroyables et puissantes rafales. Au point que les organisateurs ont démonté les leaderboards, certaines barrières et les drapeaux des nations. Les mâts sur les greens pliaient dans le vent... En fonction de cette météo et de positions de drapeaux très compliquées, je ne suis pas frustrée par cette carte de +3, surtout que je termine avec deux birdies sur les trois derniers trous ; un rush qui m'a fait remonter dans le Top10. J'ai aussi très bien putté dans l'ensemble, avec de très bonnes statistiques. Et enfin, j'avais mon mari Rodolphe comme caddy, à l'image des derniers tournois. Il a été d'un grand soutien moral et en plus très efficace, me permettant notamment de rester concentrée malgré les conditions de jeu. Maintenant, mon corps me donne des signes de fatigue et je vais prendre deux semaines de repos, avant de revenir sur le circuit le 16 mai, en Allemagne, pour le démarrage de la saison sur sol européen. J'ai encore beaucoup de golf devant moi cette année» ! La compétition a été facilement remportée par la Belge Manon De Roey (-14), avec quatre coups d'avance sur l'Anglaise Gabriella Cowley.

Pour suivre en live, connectez-vous sur www.ladieseuropeantour.com

Et tenez-vous au courant de son planning, ses résultats et des dernières photos sur le site www.kimmetraux.com